

「担い手養成研修・シンポジウム」感想

実施日：2023/3/12

	都道府県名	感想、質問などをお書きください。（最大200字）
1	神奈川県	皆さんの発表、良かったです。LINEを会員に楽しんで使ってもらいたいです。
2	千葉県	皆さま方の熱心な取り組みについてよく理解できました。平時に加え発生時にも大変重要な仕組みでもありますので（このことを強く意識しました）、地元の老人会や自治会で積極的に取り組んでいくよう働きかけようと思えます。大変ありがとうございました。 (伊勢田さま、参加させて頂き勉強になりました。大変感謝申し上げます)
3	兵庫県	老人クラブ連合会事務局と単位クラブ、単位クラブの会員間でのLINEでの交流を推進していけるように、今後活動していきたい。
4	北海道	とても参考になりました。スマホの普段づかいがいざというときに役立つことを当会で言うスマホ教室でも参考させていただきます。ありがとうございました。
5	北海道	徐々にスマホ所有率は増えているものの、まだ使えない・通話ならできるといふ高齢者が多く、ICTの活用は先の話だと考えていました。しかし、本日の話を聞いて、もっと積極的に取り組んでも良いのではと感じることができました。
6	神奈川県	普段からスマホを使えることがいざという時に役立つこと、とても勉強になりました。今年度はLINEでのやり取りがスムーズにできるようスマホ教室を定期的で開催していく予定です。
7	神奈川県	具体的なお話が沢山あったので、何を準備して備えたら良いかが、分かりやすく、とても役立ちました。
8	京都府	とても楽しく拝見できました。動画も交えた分かりやすい報告で、今後の取り組みの参考にしたいです。事例報告の動画は若い人を頼らずご自身で作られたのでしょうか？素敵でした。
9	兵庫県	老人クラブでスマホ教室を開催しても、各人のレベルに違いがあり、なかなか難しいと聞くので、ものすごく活用されていてうらやましいです。
10	北海道	老人クラブの事務局をしております。単位クラブ間でのラインを使用した連絡網などは、今後ぜひ利用してみたいと思えました。とても参考になるお話でした。他の地域の方の老人クラブの活動を知ることもでき大変勉強になりました。ありがとうございました。
11	神奈川県	LINEの活用がもっと広まったら良いなと思えました。
12	神奈川県	スマホと友愛との結びつき、スマホはいざという時の有効な役目、この部分が印象的でした。 それには先ず、ある程度スマホを使いこなすことが必要になってくると思いました。
13	茨城県	各老人クラブにおける事例発表ですが、なかなか現場の声を伺う機会がなかったので大変参考になりました。ありがとうございました。

「担い手養成研修・シンポジウム」感想

実施日：2023/3/12

都道府県名	感想、質問などをお書きください。（最大200字）
14 神奈川県	高齢者にスマホ利用が少ないことに驚いた。講習会で詳しい使い方を学べるのはよい。スマホを活用することで高齢者人口増加に伴う諸問題解決の一助となればよいと思う。お薬手帳も活用したい。老人クラブでもスマホ活用講座を開催して欲しい。いろいろと考えさせられる有意義な講座でした。ありがとうございました。
15 神奈川県	大変良かった NHKニュース 防災を使ってみようと思います。 ローリング・ストックを心掛けるようにする。
16 神奈川県	スマホの便利な使い方と、大勢の方への連絡が可能でありとても良いと思いました。 当会もスマホ教室を積極的に展開してまいります。
17 神奈川県	LINEがかなり浸透していると感じました
18 神奈川県	全体的にまとまっていて良い研修会でした。LINEは、3.11から生まれたことの話が無かったのが残念でしたが、『既読』が大切で、日頃からの友愛活動（高齢者訪問）などにも生かされますね！
19 福岡県	LINEを予想以上の方々が使いこなしているのを目の当たりにして非常に驚いた。コロナという禍を転じて福と為すではないが、LINEやスマホでたくさんの方がしっかり勉強して、まさに生涯学習をしっかり実践されていると思い、勉強になりました。わが大川市でも担当部署と情報共有を行い、今後もより一層、先進地の勉強をさせていただきたいと思いました。本日はありがとうございました。
20 北海道	とても参考になりました。スマホの普段づかいがいざというときに役立つことを当会で行うスマホ教室でも参考させていただきます。ありがとうございました。
21 神奈川県	現代生活においてスマホはもはや必需品です。老人クラブを通して、スマホを使う人が増えていることはとても心強いです。それが災害時にも生きてくることを理解しました。
22 神奈川県	後期高齢者が多い老人会メンバーの中でスマホは普及してはいますが電話連絡だけでLINEを使いこなしている人はほとんどいません、よってこのような研修で前進している老人会も少しずつ増えていることに感銘致しました。 しかし高齢者はメールを打つことが苦手な人が多いです、そこでボイスを使いこなすLINE研修を広めた方が高齢者には食いつきが良いのではないかと思いますでしょうか。
23 神奈川県	ラインの必要性を感じ、これから我が老人会活動に活用していきたいと思えます。 ありがとうございました。参考になりました。
24 三重県	神奈川県の老人クラブの内容がおもしろく参考になった。

「担い手養成研修・シンポジウム」感想

実施日：2023/3/12

	都道府県名	感想、質問などをお書きください。（最大200字）
25	京都府	災害時のネット活用について、具体的なお話を聞くことができ、よかったです。 ありがとうございました。
26	神奈川県	・NHK防災アプリが非常に参考になった。 ・「いざという時」の4項目を覚えるにはどうしたらよいでしょうか。
27	北海道	とても参考になりました。スマホの普段づかいがいざというときに役立つことを当会で行うスマホ教室でも参考させていただきます。ありがとうございました。
28	山梨県	他県の老人クラブ連合会の運営の様子を知る機会がないため、興味深く参加させていただきました。また、スマホを活用したつながりの創出など、個々の老人クラブの活動もぜひ参考にさせていただきたいと思います。ありがとうございました。
29	神奈川県	連絡ツールとしてスマホ機能をもう一度勉強しようと思いました。 NKK防災アプリを活用してみたいと思います。 とてもわかりやすく興味深い研修会でした。 ありがとうございました。
30	神奈川県	鎌倉市、開成町、平塚市の皆さんの熱意と実践力にリスペクトです。
31	神奈川県	いい勉強になりました。ありがとうございました。
32	神奈川県	LINE活用の有効性について理解ができました。 ありがとうございました。
33	神奈川県	お疲れ様でした。これからもこうしたシンポジウムをPRして、より多くの方々に参加していただき、ゆめクラブの輪が広がっていくことを期待しています。
34	神奈川県	勉強になりました。ありがとうございました。
35	神奈川県	スマホの有効性は理解できました。今後教室等を開き広めることが出来ると良いと思います。
36	北海道	老人クラブの事務局をしております。単位クラブ間でのラインを使用した連絡網などは、今後ぜひ利用してみたいと思いました。とても参考になるお話でした。他の地域の方の老人クラブの活動を知ることもでき大変勉強になりました。ありがとうございました。
37	岐阜県	LINEを含めたスマートフォンの普段使いの重要性と、事例発表が参考になりました。ありがとうございました。
38	神奈川県	大平山丸山白扇会で、 https://olive-hakusenkaife/index.php のアプリを開発しました。一度、ご覧になってご感想をお聞かせください。大学の先生たちと考えました。

「担い手養成研修・シンポジウム」感想

実施日：2023/3/12

	都道府県名	感想、質問などをお書きください。（最大200字）
39	神奈川県	<p>石川県の状況報告を拝聴させていただきありがとうございました。今後も復興支援をしていきたいと思えます。</p> <p>鎌倉市、開成町、平塚市の事例は身近なところからお話をいただき、とても参考になりました。楽しいと思う気持ちが新しいことに挑戦してみるきっかけになることを改めて感じました。</p> <p>災害時のネット活用は今すぐにでも取り入れたいと思う情報がいっぱい聞けて良かったです。</p> <p>どうもありがとうございました。</p>
40	神奈川県	<p>スマホを活用した取り組みが多く地域で実施されていると感じました。また、日常的なスマホ利用等が災害時にも活かされると学びました。</p>